

Recommended Adult Dose: Take 1-3 capsules daily with a meal, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as recommended by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 1 month. **Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, have a liver disorder or a history of non-melanoma skin cancer. Stop use if allergy occurs. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 1-3 capsules par jour avec un repas, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou produits de santé naturels, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour usage se prolonge au-delà de 1 mois. **Mention des risques :** Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez, souffrez d'une maladie du foie ou avez des antécédents de cancer de la peau sans présence de mélanome. Cesser l'utilisation si une allergie se manifeste. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about our
quality excellence
Scannez pour vous informer
sur l'excellence de la qualité



8 83196 12541 8

v2 222-90C
Seroyal International
1-150 Via Renzo Drive
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

AMD

Vitamin-Mineral Supplement Supplément de vitamines-minéraux

An antioxidant for the maintenance of good health. Helps to maintain the body's ability to metabolize nutrients. Helps in connective tissue formation and wound healing. Helps in the function of the thyroid gland and provides support for healthy glucose metabolism.

Un antioxydant pour le maintien d'une bonne santé. Aide à maintenir les capacités du corps à métaboliser les nutriments. Aide à la formation du tissu conjonctif et favorise la cicatrisation des blessures. Aide au bon fonctionnement de la glande thyroïde et favorise un métabolisme efficace du glucose.

90 VEGETARIAN CAPSULES
90 CAPSULES VÉGÉTARIENNES

NPN 80104804

EACH CAPSULE CONTAINS:

Vitamin C (ascorbic acid/ascorbyl palmitate)	250 mg
Iodine (potassium iodide)	18 mcg
Zinc (zinc aspartate)	5 mg
Selenium (selenomethionine)	25 mcg
Manganese (manganese aspartate)	3 mg
Chromium (chromium nicotinate glycinate)	25 mcg
L-Cystine	100 mg
L-Methionine	50 mg
L-Lysine (L-lysine hydrochloride)	48 mg
Alginic Acid (sodium alginate)	70 mg
Apple Pectin (from <i>Malus domestica</i> fruit)	55 mg
Chlorella (<i>Chlorella vulgaris</i>) Broken cell	2 mg

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

Vitamine C (acide ascorbique/palmitate d'ascorbyle)	250 mg
Iode (iodure de potassium)	18 mcg
Zinc (aspartate de zinc)	5 mg
Sélénium (sélénométhionine)	25 mcg
Manganèse (aspartate de manganèse)	3 mg
Chrome (glycinate de nicotinate de chrome)	25 mcg
L-cystine	100 mg
L-méthionine	50 mg
L-lysine (chlorhydrate de L-lysine)	48 mg
Acide alginique (alginate de sodium)	70 mg
Pectine de pomme (provenant de fruit de <i>Malus domestica</i>)	55 mg
Cellule brisée de chlorelle (<i>Chlorella vulgaris</i>)	2 mg

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, cellulose, hypromellose
Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, cellulose, hypromellose